



Möglicherweise stammt der Ring von einem Möbelstück.



REHBOCK

Eingewachsener Gummiring

Am Morgen des 14. Juni erlegte ich im Revier Vallendar-Nord (Rheinland-Pfalz) einen Rehbock. Der Sechser war durch sein Schonen beim Ziehen bereits bekannt. Nachdem ich ihn gestreckt hatte, bemerkte ich am linken Hinterlauf einen bereits eingewachsenen Gummiring, der von einem Möbelstück (Kabeldurchführung) stammen könnte. Der etwa vier- bis fünfjährige Bock brachte 19 Kilogramm auf die Waage.

Horst Pasini